

Am 06.05.2025 besuchten einige Mitarbeiter die Feuerwehr Hagen auf der Wache Ost in Hohenlimburg. Unser Plan war es, für die diensthabende Wachabteilung, sowie die ehrenamtlichen Einheiten Elsey und Reh-Henkhausen, zu grillen. Der Stadtfeuerwehrverband hatte spontan die Familien der beteiligten Kolleginnen und Kollegen mit eingeladen.

Nach einer kurzen Begrüßung erhielten wir zunächst die Gelegenheit uns die Wache, sowie die Leitstelle der Feuerwehr anzuschauen. Im Anschluss an die Stärkung und unsere „Grillaktion“ für die Feuerwehr, gab es noch die Möglichkeit ein Löschfahrzeug anzuschauen, bevor es für die Mutigen ein ganz besonderes Highlight gab. 2 Kameraden boten uns die Gelegenheit im Korb der Drehleiter einen spannenden Blick über das Wachgelände und das Lennetal zu bekommen. Übrigens der Höhenrekord wurde durch 2 Kinder eingestellt – 32 Meter hoch!



Unser Dank gilt ausdrücklich dem Stadtfeuerwehrverband und allen Beteiligten, die diese „gute Tat“ zu einem besonderen und spannenden Ereignis haben werden lassen.